

N.York, 29 -Dic.-74

En otra carta les cuento de N. York. Trata mos de recibir una invitación para una exposición de Sergio Cruzales Torner. Do como ceis? Juan Downy este contento de saber de Uds. - Pero sé que Lucas y Emilia creen ~~glor~~ por de y hermosura, pero no me hanie uel verlos por ojos de Uds. ~~ten~~ ~~hien~~ ~~carin~~ ~~os~~.

Queridísimos,

antes que se acabe el año y que empiece el otro, que espero sea realmente NUEVO y no el puro nombre, como acostumbra, le escribo.

Llegué hace un mes. La primera semana; de Luna de Miel. Merecida y requetecontra aplazada; como Uds. saben. Los propósitos; ~~no~~ interrumpirla por nada del mundo, hasta reconquistar el tiempo atrasado; lo que es tarea difícil y encantadora al mismo tiempo. Y en eso estábamos, anidando propósitos y ahuyando el nido para dos, cuando, sin anuncio, vino el vendaval y nos ~~des~~ deshizo el nido. Desde el seis de diciembre hasta el 21 no hicimos otra cosa que poner en movimiento a todas las personas, instituciones, grupos, organizaciones que estuvieran a nuestro alcance, para sacar a Beatriz (la segunda de las menores, de las niñas de Leopoldo) de la cárcel en Chile. Probablemente, Uds. ya sabrán esta noticia, por Trinidad a quien le escribí, y por el mismo Leopoldo que quedó de llamar por teléfono a Can Cuadras desde Madrid, donde todavía está; pero se los quería contar para compartir con Uds. el espanto y para que sepan que no les había escrito, no por falta de cariño, sino simplemente de energía y tiempo físico. Recién ahora me repongo un poco de la paliza. Los quince días que dedicamos exclusivamente a liberar a Beatriz, fuera de toda la tensión que Uds. se pueden imaginar, nos dieron también ese reconfortante sentimiento de la solidaridad humana, que es tan enriquecedor y al que se llega en tan especiales ocasiones. La gente se portó de maravilla. Fué tal la velocidad y la constelación de fuerzas que actuaron que, según noticias de Leopoldo desde Madrid, a Beatriz no fue torturada y está bien, y con buen ánimo. Esto me hace pensar - y me repugna la injusticia - que la gente que no tiene a quien recurrir y que está en la misma situación paga doblemente y ~~con~~ el olvido total. Puchas; - Leopoldo se vuelve luego. Pero como ven, el "ya famoso nido" fue desbaratado y las pascuas y los años nuevos, nuevamente en separación. ~~Quixá~~

Lo primero que hice, al llegar, Nemesio, fue despachar por correo tus slides y cruzar los dedos para que resulte la beca. Cómo están? La verdad es que me parece raro no oír a la Guillermina; no verlos a Uds. cruzar por mi ventana, de cuando en cuando; no "subir" a la conversa en ciertas tardes; en resumen, no compartirlos. Por Trinidad se que están muy bien y que hubo celebración masiva en San Gaudencio para la pascua. - Yo le hice un lindo árbol a la maravillosa Antonia que es un "refresco burbujeante de la vida" - valga la siutiquería. ~~Entre hills y campo~~

No he sabido nada ~~de~~ nuevo de la editorial OCNOS. Espero tener noticias en enero. Ocioso, decirles, que en este diciembre de reencuentros, y ~~de~~ arrancarle otra víctima a la bota militar, que tiene ya mucho más de siete leguas, no he escrito ni un humilde poema. - Cómo va el estudio, Nemesio; te imagino instalado y trabajando contento. Funciona ya tu telar, Patricia,? Leopoldo me preguntó por él cuando llegué; lo siente muy parte suya. Cómo salieron los slides? Escribanme.

Les doy un abrazote apretadote a los tres y un gran cariño. Hagamos un "bon fire" y un conjuro para el setenta y cinco. De acuerdo?

Carmen